
2 Pièces

102 m²

Réf. 85351868

1 390 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-cap-martin, dans le prestigieux secteur du plateau du cap,

à  quelques minutes  de monaco,  magnifique appartement  3  pièces en

rez-de-jardin  au  sein  d'une  résidence  de  standing  avec  piscine.

Entièrement  rénové  en  2024,  ce  bien  de  102.29  m²  (80.49  m²  loi

carrez, et loggia de 21.80 M²), offre un espace raffiné, composé d'une

entré  accueillante  avec  Dégagement  et  placards,  un  séjour  lumineux,

avec  cuisine  américaine  équipé,  ouvert  sur  la  loggia  et  la  grande

terrasse de 34 M², offrant une vue panoramique sublime sur la mer, les

plages du golfe bleu, monaco, jusqu'à saint-jean-cap-ferrat. ...

Roquebrune-cap-martin,  in  the  prestigious  area  of  the  plateau  du  cap,  a  few

minutes  from  monaco,  beautiful  3-room  apartment  on  ground  floor  in  a  luxury

residence  with  swimming  pool.  Completely  renovated  in  2024,  this  property  of

102.29  sqm  (80.49  sqm  loi  carrez,  and  loggia  of  21.80  sqm),  offers  a  refined

space,  composed  of  a  welcoming  entrance  with  clearance  and  closets,  a  bright

living room, with equipped kitchen, open onto the loggia and the large terrace of 34

sqm, offering a sublime panoramic view of  the sea,  the beaches of  the blue gulf,

monaco, up to saint-jean-cap-ferrat. Two en suite ...
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